

SerataDialog

Die Veranstaltungsreihe zu Themen rund um das
Alter im Begegnungszentrum Serata, Thalwil

Dienstag, 5. Juni 2018, 18.30 Uhr

**Demenz heute
zwischen Enttäuschung und Hoffnung – zwischen Anstrengung
und Erschöpfung**

Ein Fachvortrag mit Lesung aus dem Buch «Bewohner» von Christoph Held

Die Meldung, dass die US Firma Pfizer sich aus der bisher erfolglosen Alzheimerforschung zurückzieht, hat in der Öffentlichkeit wie eine Bombe eingeschlagen.

Zurzeit leben ungefähr 150'000 demenzkranke Menschen in der Schweiz. Viele sind in ihrem Dasein verunsichert und ratlos, später ängstlich und traurig. Angehörigen gegenüber wirken sie verändert - aber oft können die Betroffenen diese Veränderungen selbst nicht wahrnehmen.

Warum ist es nicht immer einfach, die normalen Veränderungen eines alternden Gehirns von denen zu unterscheiden, welche die Ursache für eine Demenz bilden? Warum ist es wichtig, frühzeitig die Diagnose Demenz zu stellen?

Wie können demenzkranke Menschen in ihrem veränderten Selbsterleben erreicht und unterstützt werden?

Referent: Dr. Christoph Held, Heimarzt, Gerontopsychiater und Buchator